

議会トピックス

核兵器のない平和な世界の実現を

広島平和記念式典

8月6日に66回目の「広島原爆死没者慰霊式並びに平和祈念式」が開催されました。板橋区議会からは、河野ゆき、安井一郎、佐藤康夫、荒川なお、中妻じょうた、長瀬達也の6名の議員が参列しました。



広島平和記念式典

長崎平和祈念式典

8月9日に66回目の「長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典」が開催されました。板橋区議会からは、田中しゅんすけ、山田貴之、かいべとも子、しば佳代子、いわい桐子、田中やすのりの6名の議員が参列しました。



長崎平和祈念式典

常任委員会視察

企画総務委員会

7月12日から13日にかけて、兵庫県川西市と大阪府大阪市で視察を行いました。1日目は、川西市において、経営品質向上による行政経営改革について説明を受けました。委員からは、職員満足度アンケート、モチベーション維持方法、決算成果報告書、セルフアセスサーなどについて質問がありました。2日目は、大阪市において、職員の人材育成支援について



経営品質向上策の説明を受ける

健康福祉委員会

説明を受けました。委員からは、研修メニューの決定方法、人材育成行動宣言の策定経緯、他団体との人材交流などについて質問がありました。

7月11日から12日にかけて、熊本県熊本市で視察を行いました。1日目は、小規模多機能型居宅介護とくまもととはつらつプランについて説明を受けました。委員からは、大規模介護施設建設の考え方、小規模多機能型居宅介護事業者の経営状況、医療と介護の連携、地域ケア計画などについて質問がありました。2日目は、子ども発達支援センターについて説明を受けました。委員からは、小児科



子ども発達支援センターで説明を受ける

被災地復興を支援していきます

8月11日に東日本大震災の被災地で、花火が一齐に打ち上げられました。これは、被災地の地元有志からなるライト・アップ・ニッポン実行委員会が行った追悼と復興の意を込めた花火大会です。板橋区議会はこの取組みに賛同し、協賛金を提供いたしました。被災された方々に少しでも笑顔が戻ってくることを願うとともに、今後も復興



石井勉議長とLIGHT UP NIPPONの高田佳岳氏

第4回区議会定例会の開会予定

平成23年第4回区議会定例会を11月30日(水)から12月16日(金)まで、会期17日間にわたり開会する予定です。会費は原則として午前10時(議会運営委員会は午後1時から)開会の予定です。変更となる場合がございますので、傍聴をご希望の方は、事前に区議会事務局にお問合せください。なお、第4回区議会定例会での審査を希望される請願・陳情につきましては11月18日(金)までに提出をお願いいたします。

- 日程
- 11月21日 ●告示
 - 議会運営委員会
 - 30日 ●本会議
 - 12月1日 ●本会議
 - 5日 ●企画総務委員会
 - 区環境委員会
 - 健康福祉委員会
 - 6日 ●都市建設委員会
 - 文教児童委員会
 - 9日 ●議会運営委員会
 - 12月12日 ●災害対策調査特別委員会
 - 地域経済活性化調査特別委員会
 - 13日 ●交通対策調査特別委員会
 - 議会改革調査特別委員会
 - 15日 ●議会運営委員会
 - 16日 ●本会議

米国の臨界前核実験に抗議

板橋区議会は、22年12月と23年2月に米国が行った臨界前核実験に強く抗議し、核兵器廃絶と世界の恒久平和を求め、米大統領宛に要請書を出しました。

特別委員会視察

災害対策調査特別委員会

9月9日に、東京都防災センターと国の防災体験学習施設「そなエリア東京」



そなエリア東京

設の視察を行いました。当日は、備蓄物資や緊急輸送ルート、防災計画改定とBCP震災編の策定状況、それぞれの施設の役割・機能などについて説明を受けました。

地域経済活性化調査特別委員会

10月14日に、大田区において、「産業プラザPiO」の視察を行いました。当日は、若年層の求職支援策、中小企業の技術を表彰する「大田の工匠」などについて説明を受けました。

区民環境委員会

7月11日から12日にかけて、福岡県福岡市と北九州市で視察を行いました。1日目は、福岡市において、商店街活性化施策と商店街環境対策について説明を受けました。委員からは、小規模商店街活性化、大型店舗の進出、空き店舗などについて質問がありました。2日目は、北九州市において、スマートコミュニティ創

造事業について説明を受けました。現地では、水素ステーション、環境共生マンション、カーシェアリング・サイクルシェアリング、東田エコクラなどの視察を行いました。



スマートコミュニティの説明を聞く

交通対策調査特別委員会

10月17日に、戸田市のコミュニティバスの現状について視察を行いました。



産業プラザPiOで説明を聞く

当日は、バスの運行状況、路線決定のプロセス、運営経費、利用者の利用目的などのニーズや反応などについて説明を受けました。



コミュニティバスの説明を聞く

都市建設委員会

7月20日から21日にかけて、新潟県長岡市と新潟市で視察を行いました。1日目は、長岡市において、中越震災を踏まえた防災の取組みについて説明を受けました。続いて、長岡防災シビックコア地区内に整備された防災施設を視察しました。2日目は、新潟市において、都市再生整備計画(古町地区)について説明を受けました。続いて、現地においてバリアフリー化、歴史文化拠点の整

備とネットワーク化などにより来街者の満足度を高め、にぎわいを創出する商店街の整備状況を視察しました。



都市再生について説明を受ける

文教児童委員会

8月2日から3日にかけて、秋田県秋田市で視察を行いました。1日目は、学力向上の取組み、在宅子育てサポート事業および子ども条例について説明を受けました。委員からは、学校と地域の連携、ICT教育の推進、在宅パパ・ママゆつくりプラン、子ども条例を議員提案したことなどについて質問がありました。2日目は、子ども未来センターについて説明を受けました。委員からは、子育て支援

の医療機関との連携、子どもと保護者への支援体制、センターが必要とする人材、健診での発達障がい発見率などについて質問がありました。



子ども未来センターの説明を聞く

Twitter(ツイッター)始めました @itabashikugikai

本会議や委員会などの開催状況や区議会からのお知らせを掲載いたします。個々のご意見への対応は、原則行いませんのでご了承ください。

区議会ホームページ

<http://www.city.itabashi.tokyo.jp/sub10/>

- 本会議の様子をインターネット中継(生中継・録画放映)しています。
- 本会議と各委員会の会議録がご覧いただけます。